

# De joyeuses et décoiffantes balades pour les aînés

Le F-11  
3.7.18

Un grand cru! Voilà, résumé en trois mots par Claude Humair, le bilan de la Fête des aînés qui s'est tenue samedi à Saignelégier. Du monde, un temps idyllique, des animations appréciées, la satisfaction était de mise pour l'infirmier-chef du site du chef-lieu de l'Hôpital du Jura et les organisateurs. Du côté des résidents, on lisait aussi beaucoup de bonheur sur les visages, notamment sur ceux qui ont goûté à une balade dans les véhicules anciens.

«On m'a donné une casquette, car on m'a dit que si je gardais mon *tchapié* (réd.: chapeau), il s'envolerait», rigole Colette, qui sort tout juste d'une Triumph 1960. C'était la toute première fois que la future octogénaire, prenait place dans une décapotable. «C'était très bien, on a discuté un peu de tout, de la ferme. Le chauffeur était très bon, il a conduit tout en douceur».

Pas loin de là, on aide Yvonne à sortir d'une Porsche 911, une première



Les balades avec les superbes modèles de collection de l'association Véhicules Anciens Jura ont été grandement appréciées par de nombreux résidents, ici Yvonne avec son chauffeur Louis, au terme d'une petite virée en Porsche 911.

photo pha

pour elle également. «Vous pensez, on n'a jamais eu de voiture à la maison. On allait à pied, en train de temps en temps. Mais ça ne manquait pas, ce n'était pas

un problème. On avait bien d'autres choses à faire» confie la nonagénaire, qui a été heureuse de passer au Noirmont, son village. Elle aussi souligne le

plaisir qu'elle a eu lors de cette petite balade et la qualité de la conduite de son chauffeur, «j'avais toute confiance en lui», un membre de l'association Véhicules Anciens Jura. Un groupement qui a également pris beaucoup de plaisir à partager sa passion avec les résidents et les accompagnants.

## Pléthore d'animations

Une fois la balade achevée, les résidents, et les visiteurs bien sûr, se voyaient proposer d'autres animations avec les clowns Gribouille et Mirliton, un marché d'artisanat sans oublier l'incontournable tombola. A l'heure de l'apéritif, la clique des P'tits Taignons a fait souffler un vent de fraîcheur dans la canicule avec ses morceaux entraînants, alors que Vincent Steullet et son accordéoniste ont agrémenté toute la journée d'airs de circonstance qui ont assurément ravivé de très bons souvenirs! Oui, la fête a été belle. (pha)